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〈会員報告〉

ボストンの思い出

底陽光会光中央病院 丸岩昌文

私が光市に帰って来て2年が過ぎました。

古いアルバムを整理していると、ふとボス

トン留学中の写真が出てきました。私は

1988～91迄、約3年間ポストンに滞在し

ておりました。英語も少しは勉強してから

渡米しましたが、アメリ力東海岸特有のス

ピードの速さとアクセントをもっ英語には

大変苦労しました。それでも何とか暮らし

て行くうちに色々楽しい思い出も出来まし

た。

ボストンは美しく豊かな自然の残るアメ

リ力北東部、ニューインク．ランド地方のロ

心で、アメリカ独立戦争～南北戦争までの

重要な舞台となったアメリ力発祥の地です。

ポストンの中心地には、フリーダムトレイ

jレというアメリ力独立戦争の名所旧跡を巡

るコースがあります。フリーダムトレイル

とは、アメリ力最古の公園であるポストン

コモンがら始まるその名の通り自由の道で、

約2.5村nのコースですωポストンコモンは多

くの観光客を集めるだけでなく、ポスト二

アンの憩いの場となっています。私が滞在

していた頃は、夏には野外コンサー卜があ

り、スティーピーワンダーなど有名なミュ

ージシャンも多く出演していました。もち

ろんチケット代はB本では考えられない程

格安でした。

ステイトハウス （州庁舎〉の西側には、 レ

ンガ造りのヨー口、ソパの雰囲気の漂う高級

住宅地 Lビーコン・ヒル）があります。その

申には石だたみの小径があり、これがクロ

ーン病の内視鏡所見で有名な℃obbrestone 

appearance”の名前の由来だそうです。

その他にもフリーダムトレイルでは‘ウ

ィリアム・口イド・ガリソンが奴隷制度反対

の演説を行ったパークストリート教会、独

立戦争時、多くの思想家が

演説を行ったファニュエル

ホールなど多くの見所があ

ります。

ポストンセルティックス試合風景

ポストンは他のアメリカ

の都市と同じく多くのス

ポーツのメッカでもあリま

す。中でもNB Aのチーム

であるポストンセルティ、ソ

クスは、スーパースター

しallyBirdを生みだしたN

B Aの超名門チームです。

セルティックスの本拠地は
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ポストンガーデンにありますが、司セン ンの豊富さにも驚かされました。

ターはアイスホッケーチームポストン・ また、ポストンはハーバード大学、マサ

ブルーインズの本拠地でもあり、同J場所 チューセッツア科大学などの世界的な名門

でバスケットとアイスホ、ソケーの諒合があ 大学を擁する学術都市であり、多くのノー

るのが不思議です。メジャーリーグのチー ぺル賞受賞者を有し世界中から優秀な研究

ムとしては、ポストンレッドソックスがあ 者が集まっています。かつてのノーベjレ賞

リ、その本拠地のフェンウェイパークはア 受賞者でさえ、実績が出なければ研究室を

メリカ最古の野球場として有名です。今年 維持出来なくなるなどという話を聞くと、

のオールスタ ゲームが同球場で行われた その競争の厳しさが分かります。

（ のはる己憶に新しいところです。 まだまだ思い出は尽きませんが、どこの

ポストンは文化と学術の街でもあります。 地でも少しでも長く過ごし、より多くの人

ご存じの通りポストン交響楽団は世界でも と接して初めてその地の良さが分かつてく

指折りのオーケストラです。私がいた頃に る気がします。最後にポストン留学という

はあの有名な小沢征爾が常任指揮者で、よ 貴重な経験をさせて磁いた久留米大学、そ

く仕事を抜けだして聴きにいきました。ポ の他の皆様に改めて心より感謝しているこ

ストン美術館はアメリ力を代表する美術館 とを加筆させていただきます。

ですが、日本などの東洋美術のコレクショ

a、両， a、向， a、角r ~、ー，’、両r ~、角”’ a、向， a、両， a、向， a、‘， a、‘’

〈理事協議会 1> 

平成11年度郡市医師会救急医療担当理事協議会について

担当理事光武達夫

標記の協議会が平成11：年7月22目、県

医師会館において開催されましたので簡単

に報告します。

1.「平成10年度地域医療・福祉事業報告」

地域医療・福祉の分野は、介護保険制度の

導入の準備で今年度は明け暮れた感じがあ

る。各保健医療圏域とも、新ゴールドプラン

における住宅サービスや施設整俺の目標が、

ケアハウス等を除いてほぼ達成されようと

している。

それにしても介護保険制度の細部がなか

なか決まらず、これからの医療がどのよう

になるのか、どのように対応すべきか、晃え

てこないのでもどかしい思いである。

2.「平成11年度地域医療・福祉事業計画」

平成12年は、従来の医療保険制度に加え

て高齢化に対応した介護保険制度が実施さ

れるため、これまでの医療構造の大幅な見

直しが行われる重大な転換期である。本年

10月から要介護認定の受付けが始まる。要

介護者の身体状況等を fかかりつけ医意見

書J（こ記寵する。または介護認定審査に携わ

る等霊師はこの制度において地域の要介護

者の医療と介護に重要な役割を果たすこと

になる。

救急医療体制の整備と災害時救急医療対
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策の面からみると‘平成10年度において1享

生省は在宅当番医制運営事実費及び病院群

輪番制運営費等が一般財源化されたため

なんの前触れもなく本年度のこれらの補助

金を削減してきた。この削減によって自治

体の取組みゃ熱意が低下することを懸念し、

厚生省や県へ復活を働きかけるとともに都

市医師会にも市町との強い折衝をお願いす

る。

3.中国四国医師会連合総会

（第3分科会 「救急医療関係」）報告

この件に関しては県医師会報第 1547号

に掲載されておリますので、この度は省略

します今

4.「救急の目、及び救急医療逓間についてj

本年度は絞急のロ及ひ．救急医療遇聞を9

月 9 日を含む 1 週間 （ 9 月 5 日~8ト 9 月 11

日注））と定め、教急医療の普及、啓発にふさ

わしい内容の行事を実施する。本年度は山

口県においては救急の日の記念行事を光市

1999 

において県と周南地区の諸機関において行

う。本年度のテーマは昨年度と同様「救急蘇

生涯の普及・啓発Jを全国共通のテーマとし

た。知事表彰の団体部門においては、昭和32

年に在宅当番医制を開始した光市医師会が

選定された。

5.「山口大学附属病院救命救急センターに

ついてJ
山口大学医学部附属病院に併設して高度

救命救急センターが平成11年12月より運

営を開始するという。国立大学に設置され

るのは初めてのケースである。

基本的なコンセフトは三次救急のみを扱

い、他病院よリ紹介のあった重症の患者の

みを扱うもので初期や二次救急患者は受け

入れない、要するに限られたケースのみを

扱うという主旨で国民のニーズを担う救命

救急センターとしたいという意向が大学側

から示された。

匂』 E降 ’、島， 町 、向~ ~’、向v ’、向w 『両V 語、』 t 句』 唱 、』 接、』 二a句』

｜ 情報システム理事協議会 ｜ ｜ 学 術講 演会

日時平成 11年8月 12日（利午後3時～

場所 山口県医師会

1.平成10年度事業報告

2.平成11年度事業報告

3.インターネットの活用について

4.地域医療情報システム連絡協議会報告

5.各郡市医師会のインターネット活用状況

（県の要望）現在弘有効利用されていないが、

将来的、こは保険請求事務も含めてかなり

の情報受換がインターネット上で行われ

るので、各都市医師会もホームページの立

ち上げから積極的に行って欲しい。

担当理事河村

日時平成 11年8月24日快）午後7時～

場所光商工会館2F-

診断困難な胸部レントゲンの2症例

（肺門部異常を中心に）

講師赤崎信正先生

（症例 1)70才女性

自覚症状がなく、健康診断にて異常陰影

を指摘されるが、2年間放置し、症状の発現

をみる。

1診断）肺胞上度癌

1症例2)52才男性

咳日実・発熱が出現し、抗生剤投与にても陰

影の消失に難渋した。

（ 
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（診断）細菌性肺炎

鑑別診断過敏性肺臓炎

仁二例 ム一
A

学術講演会に続いて行われる。

近藤会長よりの説明

t.来年度県医学会総会について

演者 1.広島大学小児科上田教授

（光市出身）

2.大阪大学外科 松田教擾

（脳死心臓移植）

3.午後の公開講座は交渉中

2. 9月より基本健診が始まる

本年度は自己負担なし

3.介護保険関係

来月の例会にて主治医意見書解説

8月度定例理事会

日開平成11年8月11日午後7時30分～

場所医師会事務局

(1）救急担当理事協議会報告 （光武理事）

1 .地域医療福祉計画について

2.救急医療への補助金力、ソトについて

3.災害時情報一…インターネ、ソト活用

4.嘗察との連絡

5.救急の日（本年度は光市で需催）

6.山口大学高度救命救急センターにつ

いて

(2）地域医療理穆協議会報告 （光武理事）

1 .介護保健制度の説明

2.申四国連合総会について

(3）局東地域保健センター運営協議会報告

光武理事、

14：成人高令者

．感染症新法の説明

2. がん検~－····精度管理、普及活動に

ついて

(5）その他

1 .講演依頼

2.周南地域医療対策協議会代表 ’光

武理事に

3.介護保険主治医意見書説明会につい

て （松村理事）

4.休日診療所に関する市との連絡

（前田副会長）

5.職員賞与について （藤原理事）

山口県医学会総会準備委員会｜

担当理事赤崎

定例理事会に引き続き開催

t.講師決定

広島文学小児科上回一博先生

大阪大学外科 松田陣先生．

2.市民ホールの使用について

3.午後の公開講座 講師 （交渉中）

レントゲン勉強会

日時平成 11 年 8 月 38~

午後7時～8時半

場所光市医師会事務局

講師 徳山中央病院健診センター長

岡本安定先生

｜ 心電図研究会（第134回）

平成 11年8月20自衛午後？時半～

光商工会館2F 

症例1 56才女動停 wp W症候群

症例2 ?2才男呼吸障害

症例3 66才女背部痛 3枝病変
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11111あとがき 11111

今年の夏は力ンカン照りの日が少なく、雨の

多い事ばかりが想い出されます。その前兆はや

はりあの鮫騒動でしょう。報道班と致しまして

は鮫の写真を会報に載せる事ができずにくやし

い想いがしております。何か面白い事があれば

御一報下さい。診察をさておいて、参じたいと考

えています。県医師会報の緑瞳随筆に光市よリ

3編も投稿していただきました。御協力ありが

とうございました。会員広場（市医師会報）に回

せば良かったと思いましたが、後の祭りでした。

（文黄 河村）
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